

AltaFit rebasa los cuarenta clubes con una apertura en Gijón

La cadena de gimnasios invertirá más de un millón de euros para abrir a finales de año su centro número 41 en España. Lo hará en un local de 2.500 metros cuadrados en el Centro Comercial San Agustín, junto a la playa de San Lorenzo.

Palco23
5 jul 2018 - 10:00

AltaFit rebasa los cuarenta clubes con una apertura en Gijón

AltaFit crece en el Norte de España. La cadena de gimnasios de bajo coste ha firmado un contrato para abrir un club en Gijón, donde ya opera una instalación. En concreto, abrirá en el Centro Comercial San Agustín un espacio de 2.500 metros cuadrados que le permitirá crecer en el centro del municipio, a cincuenta metros de la Playa de San Lorenzo. La inversión superará el millón de euros y se espera que, una vez abierto, el club cuente con diez trabajadores.

El gimnasio contará con una zona de *fitness* y 250 puestos de entrenamiento, cuatro salas para actividades dirigidas y un área de entrenamiento funciona y de alta intensidad (*Hiii*). Estas dos disciplinas han ido ganando espacio en el resto de sus clubes, ya que la cadena ha invertido en reubicar espacios y comprar el equipamiento necesario para incorporar dos de las mayores tendencias del sector.

La compañía espera inaugurar el club durante 2018, por lo que será su segunda apertura en 2018 tras la realizada en Terrassa (Barcelona) a principios de año. Gijón es una región que ha despertado el interés de la cadena en los últimos años. De hecho, ha estado negociando para abrir un club *Myst*, que apuesta por precios más elevados que los de AltaFit, en el Teatro Arango. En Asturias la compañía gestiona otro club en Oviedo.

La empresa tiene perspectivas de crecimiento, motivo por el que ha dado el pistoletazo de salida a un proceso de selección para contratar a directores y directoras de club para sus próximas aperturas. A principios de año, AltaFit anunció que tenía un plan de expansión que le llevaría a inaugurar entre seis y diez centros en España y a tantear el salto internacional. Todo ello en un momento es que está negociando la entrada en el capital del fondo de inversión MCH

| , y la adquisición de lfitness, que opera catorce centros.